L'homme qui chuchote à l'oreille

des chiens

Ce jeune dresseur héraultais installé à Saint-Just a déjà obtenu plusieurs titres de " trialeur " et vient de gagner le challenge bécasse dans la Creuse.

Son centre canin est ouvert depuis moins de cinq ans et déjà les résultats sont là. Sous l'affixe " Du Canal de Lunel ", Rémy Ribes produit aujourd'hui ses propres épagneuls bretons et English Springer Spaniel à raison d'une dizaine de portées par an. En concours, son palmarès est déjà éloquent. En présentant aux différentes épreuves auxquelles il a participé quatre jeunes chiens, Rémy a obtenu deux titres de trialers d'automne et deux autres de trialers de printemps, qui sont venus consacrer ses talents d'éleveur, de dresseur et de conducteur professionnel.

Mieux : en novembre dernier, Rémy a gagné le challenge bécasse de la Creuse avec sa chienne Anisette du Canal de Lunel. Pas mal du tout pour un début de carrière!

Chasseur avant tout!

Mais il n'y pas que les concours dans la vie. Car Rémy Ribes est avant tout chasseur. " Depuis tout petit je suis un grand passionné de chasse. C'est cette passion qui m'a emmené vers l'activité d'éleveur et de dresseur. Mon but aujourd'hui, c'est d'œuvrer pour améliorer les qualités de chasse des races sur lesquelles je travaille. Les chiens de field, c'est autre chose. Pour les concours, on développe des qualités qui n'intéressent pas forcément le chasseur."

Et pourquoi avoir choisi les épagneuls bretons et springer spaniels ? " Mon premier chien fut un Epagneul Breton, une petite chienne tricolore avec laquelle j'ai pris plaisir à chasser, elle est encore au chenil. Après quelques années de pratique, je me suis aperçu que j'étais un vrai passionné de cette race, c'est pour cela que j'ai décidé de faire de ma passion mon métier. Par la suite,



une autre race a attiré mon attention : l'English Springer Spaniel. Le dévouement, la ténacité, la fidélité de ce chien méritent également d'être connus dans notre région. Je me concentre désormais sur ces deux races car je considère que pour bien élever une race, il faut la connaître à 100%.

Chez Rémy, tous les chasseurs qui le

souhaitent trouvent une aide précieuse et c'est avec beaucoup de gentillesse qu'il les accueille.

Centre canin du Canal de Lunel : 883, chemin du Mas de Figuières 34 400 Saint-Just

http://canaldelunel.chiens-de-France.com

Bientôt en Espagne

A la fin du mois de janvier, Rémy Ribes prendra ses quartiers d'hiver, en Andalousie pour faire travailler ses chiens et ceux des chasseurs qui veulent les lui confier. Là-bas, pendant trois semaines, les chiens sortent tous les jours et ont la possibilité de lever plus de cent perdreaux par jour, soit nettement plus que lors d'une grosse saison de chasse en France. Nul doute qu'après trois semaines à ce rythme, les chiens reviennent complètement transformés.

